



Auf der Fruchtwelt Bodensee, die vom 23. bis zum 25. Februar in Friedrichshafen stattfindet, spielt das Thema Urlaub auf dem Bauernhof eine besonders große Rolle. Immer mehr Landwirte entscheiden sich dafür, ihren Hof auch für Übernachtungsgäste zu öffnen und erweitern ihren Betrieb zum Ferienhof. Und Urlaub auf dem Bauernhof liegt total im Trend. Viele Höfe in der Region sind für diesen Sommer schon ausgebucht.

Anmoderation:

Auf der Fruchtwelt Bodensee, die vom 23. bis zum 25. Februar in Friedrichshafen stattfindet, spielt das Thema Urlaub auf dem Bauernhof eine besonders große Rolle. Immer mehr Landwirte entscheiden sich dafür, ihren Hof auch für Übernachtungsgäste zu öffnen und erweitern ihren Betrieb zum Ferienhof. Und Urlaub auf dem Bauernhof liegt total im Trend. Viele Höfe in der Region sind für diesen Sommer schon ausgebucht. Bettina Hoffmann berichtet.

Traktor fahren, Tiere streicheln, die Natur genießen und vielleicht auch mal mit anpacken. Urlaub auf dem Bauernhof ist etwas ganz besonderes. Das sieht auch Hermann Gabele vom Landwirtschaftsamt Friedrichshafen so.

O-Ton

Vor allem hier rund um den Bodensee booms das Thema Urlaub auf dem Bauernhof. Viele Betriebe machen mit und es läuft gut.

O-Ton

Erika Katzenmaier betreibt mit ihrer Familie einen Ferienhof in Ailingen. Sie sind ein Obstbauernhof mit einigen Tieren und haben sich spezialisiert auf Angebote für Familien mit kleineren Kindern.

O-Ton

Sie betreibt diesen Ferienhof mit sehr viel Leidenschaft. Ganz nach dem Motto "Ankommen. Durchatmen. Wohlfühlen."

O-Ton

Auch in diesem Sommer sind die Höfe schon gut gebucht. Wer Bauernhofurlaub am Bodensee machen möchte, der muss sich also beeilen.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen